

埼玉にて

2010.09.02

今日は日本で三日目、ここの生活にも慣れてきました。ハハ 初めて日本の街を歩きました。すごく新鮮な感じですよ。全てが新しく、新しい生活、がんばるぞ！

長崎での1週間

2010.09.13

長崎に来てから、初めての日記です。ここにきてもう1週間、だいぶ慣れてきましたよ。今、私は5人家族の家庭にいます。毎日とても楽しいです。衣食住の条件が良いのはもちろん、なによりみんな良い人たちなんです。ハハ。お父さんもお母さんも、そしてそれぞれの年齢のかわいい子供たちもみんなとてもやさしいんです~みんなと一緒に過ごしていると、本当にホッとします.. 学校生活は体育祭に文化祭と、盛りだくさんです。初登校した時は右の左もわからない状態だったのに、イベントの活動で一緒に過ごしたおかげで、みんなともすぐに仲良くなれました。今はみんな友達です。助けてもらったり、いろいろ教えてもらっています。本当にみんなには感謝です。ちょっとユーウツなのは、授業のこと。聞いてもわからないので答えられないし、登校初日には英語のテストまであったんです。さっぱりわからなくて、もうお手上げ(0) ..ショック。でもがんばるぞ、きっとがんばります。今日は学校がお休みだったので、同じく長崎に住んでいる段ちゃんと長崎市に行ってきました。1週間以上も高いビルなんて見ていなかったんで、街らしい風景をみて、なんだか爽快。長崎には新地の中華街もあって、懐かしいものがいっぱい。ハハ。祖国よ、あなたが恋しくてたまらないの！毎日があっという間で。きっとこの1年が過ぎるのもあっという間でしょね。あと200日余り(ウーン!) よそ見はせず、素晴らしい思い出がのこる1年をすごさなくてはね。

国慶節..

2010.10.01

国慶節..親愛なるみなさん、楽しい祝日を。日本でお祝いできないけど、あのうれしい気持ちはやはり持っているのです。中国のみなは学校休みなんだよね、うらやましい...今日は試験の1日目、自分の学識があまりに浅いため、残念だけど不参加（こっそり笑ってる）。今回は中間テスト、中国の学期中間テストにあたる。全部で4日間、一日2科目。日本の学生は幸せすぎるよ！試験は1科目50分で短い！中国では90分、120の分も耐えなきゃならないんだ！11月中旬にまた大型の試験があるので、そのときは受けなきゃいけない。今は数学と物理以外は何とかついて行けてるけど、他の科目は..1月半で、ちゃんと頑張らなきゃ、日本での最初の試験で満足のいく成績をとるためにね。ちょうど外国人証明書を受け取ったばかり。自分の身分が確立されたわけだ。外国人として、特殊かつ普通に、日本人の中で自分はとても普通で、中国人と日本人は見た目がよく似ているから。でも話始めるとやはり違うってみんな気づく。言葉がぺらぺらじゃないから。でもこの1ヶ月の間、確実に上達したよ。聞きとれない生活を過ごしてはいるけど、努力して聞き取り、覚えるようにしている。徐々に参加できるようにもなっている。いいよ、それで、引き続き頑張ろう じゃ今日はここまで。また暇を見つけて書きます。ふふふ
一~~

東京・京都、I'm coming

2010.12.05

あと4日！4日たったら、修学旅行だ！東京と京都、I'm coming 本当は韓国に行くはずだったんだけど、ごたごたしているんで、国内に変更になったんだ。同級生たちはみんながっかりしているけれど、私にとっては思いがけないラッキー。東京と京都なんて、日本を代表する都市じゃない。そこに行けるなら、日本に来た甲斐があるってもんだよね *^_^* 苦あれば楽ありなんて、どうしてこんな言葉があるのかな？こっちもやっと期末試験が終わったところ。初めて日本でテストを受けたんだから、やっぱり自分で納得がいく結果が出てればいいなって思っちゃうよね。でも勉強は大変だったよ。現実ってホント残酷。前は日本語を勉強して、今は日本語で勉強しているなんて、大変化だよ！電子辞書が生きてく上で、なくてはならないものになっちゃったよ。わからない言葉はみんなこれが頼りで、ホント、辞書もお疲れさま、だよ。でも本当にお疲れなのはやっぱり自分。英語は4年もご無沙汰していたし、ほとんど忘れちゃっていた。英語の長文なんて、あっちもこっちもお互いさっぱりワカリマセン、状態。一からやってるのですごい時間がかかって。数学は、楽勝だと思っていたのに、ちゃんと問題を解こうとしたら、そんなに生易しいものじゃないって思い知らされた。微分やら、等差数列やら、ちんぷんかんぷん...それに化学、物理、地理はカタカナだらけで全然覚えられない。中国人は漢字に慣れてるからかな。覚えては忘れ、また覚えては忘れちゃって..完璧になるまでやるなんて、もうどうしよう。期末試験は私にとっては、日本語のテストだよ。でも外来語をたくさん覚えられたし、得たものは少なくないよね。努力は無駄にはならないってことかな.. 結果は、もう天のみぞ知るってカンジ。ハハ。試験が終わったら、まず一息入れて、こんどは修学旅行だ。考えただけでワクワクしてくる。とりあえず、書くのはこまめにして、さっそく旅行の準備をしにいかなくっちゃ～では、また今度ね